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Своевременно 
в весенн 

Выполняя постановления сек 

[ябргагкого, феаралыко-мартов-
""М ' июньского Пленумов ЦК 
ЦХС и другие решения партии 
1 правительства no крутому 

ъену сельского хозяйства, 
ящиеся нашего района в 

к тем году добились нско-

х успехов в повышении 

йности селыкохозяйгтвсн-
культур. Несмотря иа гге-

риятныс погодные усло-

мнлгие наши артели со-

и в 1954 голу всрновых, 

пфеля, овощей значительно 

т е прежних лет. А такие 

о.зы, как имени 17-го Парт-

да, имени Ленина, «Путь к 

уНизмуА, на отлельныК 

как собрали овощей по 

350 пентнеров с гектара, 

увеличили посевы зерно-

улыур. 

эко достигнутые успехи —

гть начало больших работ 
ти крутого подъема всех 

1ей сельского хозяйства. 
пивший год будет годом 

жеииой борьбы м новых 

ГСпеяов в деле дальнейшего по. 

iыщсння урожайнистгг кплхоз-

1j1t.r*t сопхозгнлх полей. Сейчас 
ЫС ВИл ответственнг.й период 

1о Соззанию прочной основы 

iывМного урожая. Усилия пар-

[ойпггх организаций, хозяйст-
ижиых риководителей колхозов, 

хгехгаза •Родина( и Рулненской 
должны быть направлены 

о, чтобы свиевременпо вы-

на поля удобрения, хоро-

` отремонтировать тракторы, 

хозцагпины, иггвептарь, гоз 

полноценные семенные 

ы. 

жду тем в колхозах райо-
`очепь медленно идет вывоз-

ха удобрений на поля. Объяс-
пянтся это тем, что Рудпенскап 

ТС сине не включилась в это 

!ело, не организовала его. Так, 
Вапрнлнер, п колхозе имени Ка-
лимина вывозка навоза произ-

1одится лить на лошадях, а 

трактиры простаивают. Следует 
)?метить, что здесь лежит около 

2тысяч тонн торфа, заготовлен -

ого ранее. Но на поля он яе 

вывозится. Явно неблагополучно 
вывозкой удобрений обстоит 

подготовиiться 

ему севу 
тело и в колхозах 01ай) и име-

н и Ленина. затягипаютгл сроки 

изготовления торфоперегнойных 
горшочков. 

Важными меропрпятияци в 

эти лии ЯВЛЯЮТСЯ также позра-

б тка семенных фипдов, подго-

товка парникового хозяйства. 
Как свидетельствуют об этом 

факты, некоторые колхозы (име-
ни 17-го Партсъпзла, ашIшахтер, 
«Восход) н другие) за послед-

нее время успешно развернули 

работы по очистке семян, ре-

моиту старых и строительству 

новых парников. Но есть н та-

кие колхозы, которые к этим 

работам еще не пристукали или 

же ведут их крайне медленно и 

неаоброкачественно.за примера-

ми далеко холить не надо. Сель-
хозартель 'Обпоплеипая земля' 

Здесь пеудовлетпорительно идет 

подработка семенных фондов, а 

также подготовка парникового 

хозяйства. Ни один котлован 

еще Не очищен. 

Успех борьбы за высокий 
урожай решается сейчас. Пар-
тийпые оргапизапии признаны 

мобилизовать всех тружеников 

деревни па то, чтобы п каждом 

котхозе использовать все резер-

вы по наилучшему удобрению 
полей. Для этого необходимо 
обеспечить своевременное Пы-

по1нсние плана пывозки павоза, 

торфа, минеральных удобрений. 
Внимание всех руководителей 
колхозов и МТС, колхозников и 

меха я изаторов должно быть при-

ковано также к вопросам ре-

монта тракторов, сельскохозяй-
ственных машин, инвентаря, 

подготовки семян. Надо поста-

вить дело так, чтобы в эти дни 

в кажноц колхозе бесперебойно 
работали все зерноочистительные 

машины и машины по изготов-

лению торфоперегнойных гор-

шочков. 

Долг правлений колхозов, ру-

ководитглей МТС и партийных 
оргаыкзапий —мобилизовать все 

силы на своевременную и об-
разповую подготовку к весне, 

широко развернуть социалистн-

леское соревновагггге тружени-

ков Деревни, достойно встретить 

день выборов в Советы. 

Внедряют новую 

Коллектив ремонтно мехапи-

чесцАго веха газогланоевого за -

ОМ, осуществляя борьбу за 

геУнический прогресс, присту-

пив к освоению термический об-
работки деталей. к организаги+и  

•с>  

И З В Е Щ Е Н И Е 
-Ленинградская областная избирательная комиссия по выбо-

в Ленинградский областной Совет депутатов трудящихся пя-

го+ыва помещается во Двпрпе труда (площадь Трупа, дом 

), 3-й этаж, комната и'1º 71. Телефоны: председателя —

94-91, секретаря—Ж-1-57-73, дежурного—А-1-2G-60. 
Ленинградская областная избирательная комис-

сия по выборам в Ленинградский областной Со-
- вет депутатов трудящихся. 

технологию 

цветного литья. Кроне этого, ре-

шено силами коллектива цеха 

изготовить станок для баланси-

ровки роторов Тейзена ь возау-

хоаувок. 

О6 утверждении состава Окружных 
избирательных комиссий по выборам 

в Верховный Совет РСФСР по Ленинградской области 
Из решения Исполнительного комитета Ленинградского областного Совета 

депутатов трудящихся от 4 января 1955 года 

На основании ст. ст. 39, 40 и 41 тПпло-
жения о выборах в Верховный Совет РСФСР, 
Исполнительный комитет Ленинградского об-
ластного Совета депутатов трудящихся ре-

шает: 

Утвердить Окружные избирательные ко-

миссии по выборам в Верховный Совет РСФСР 

в составе следующих представителей общест-

венных организаций и обществ трудящихся: 

КИНГИСЕППСКИЙ ИЗБИРАТЕЛЬНЬЙ ОКРУГ № 99 

Председатель Окружной избирательной ко-

Уиссии—Иванов Евгений Петрович—от рабо-
чих. инженерно-технических работников и 

служащих 75-го дорожно эксплуатационного 

уºагтка. 

Замесгитель председатели Окружной изби-
рательной комиссии —даниленкова Анпа Ев-
геиьевпа-от рабочих, специалистов сельского 

хозяйства и служа щ+х совхоза «Осьминский» 
Осьминского района. 

Секретарь Окружной избирательной ко-

миссия — Рзбитнов !орнй Борисович—от Кин-
гисеппский районной киымунистической орга-

низаг1ии. 

Члены Окружной избирательной комиссии: 

Виронин Николай Николаевич — от рабо-
чих, инженерно-технических работников и 

служапннх теºлоэлектроцеитрали газосланцсво-

го завода; 

Хирвонен Лина Григорьевпа — от колхоз -

Пиков колхоза имени Ленина Кингисеппского 
района; 

Степанова Зинаида Николаевна — от Кин-
гисеппской районный профсоюзной оргаыиза-

ции работников начальной и средней шкоды; 

Тупиц Август Ипаиович—от рабочих, спе-

циалистов сельского хозяйства и служащих 

Кингисеппской ыашинно-тракторной станции; 

Смирнова Екатерина Алексеевна — от ра-

бочих, инженерно-технических работников и 

служащих шахты Лi 1 треста «Ленинград-
сланеци; 

Ямурнов Дмитрий Лндреевпч—от коллек-

тива работников участка № 1 строительства 

ПарпвоГЭС; 
Котляр Андрей Максимович — от личного 

состава Ка я г"сетiяскпго райвоенкомата; 
Мель +иченко Антонина Михайловна — от 

Ось', и Ц('КOГO районного комитета профессио-
нального союза работников госучреждений. 

об утверждении состава окружных 
избирательных комиссий по выборам 

в Ленинградский областной Совет 
депутатов трудящихся 

Из решения Исполнительного комитета Ленинградского областного 
депупкатов трудящихся от 5 января 1955 года 

Исполнительпый комитет Лепиггградского 
областного Совета депутатов трудящихся ре-

шает: 

На основании ст.ст. 30, 31 (Положения о 

выборах в красные, областные, окружи ию, 

районные, городские, сельские и поселковые 

С Л А Н Ц Е В С К 
196-й Сланцевский сельский 

избирательный округ 

Председатель Окружной избирательной ко - 

мнсгии—Бондарева Раиса Матвеевна — от 

Сланиевской районной профсоюзной органи-

зации работников государственных учрежде-

ний. 
Заместитель председатели Окружной изб" - 

рательной кпыисгии—Прокофьева Вера Пва-
новна—от коллектива работников исполкома 

Сланпевского райсовета. 
Секретарь Окружной избирательной ко• 

миссии—Прохоров Василий Михайлович — от 

районной Сланцевской коммунистической ор-

ганизации. 

Члены Окружной избирательной комиссии: 

Завьялова Марии Герасимовна--от колхоз-

ников колхоза сМайа Слаицсвского района; 

Старателев Павел Нвапович — от колхоз-

ников колхоза им. 17-го Ilартсъезда; 

Моторин Алексей Васильевич—от комцу-

нистической партийной организации суда и 

прокуратуры; 

Румянцев Павел Петрович—от коллектива 

работников Слав венской районной больницы. 

197-й Сланцевский городской 
избирательный округ 

Председатель Окружной избирательной ко-

миссии —Салчков иван Алексеевич—от проф-
союзной организации шахты № 2 треста 

чЛенингралсланепР,. 
заместитель председателя Окружной изби-

рательной комиссии — Баранов Нван Демидо-
вич—от рабочих, инженерно-технических ра-

ботников и служащих Центральной электро-

станпии треста «Леиинградсланецп. 
Секретарь Окружной избирательной ко-

миссии — Запутряева Агрггппина Дмитриевна. 
—от Слапдевской районный комы унистической 
организации. 

Совета 

Советы депутатов 'трудящихся РСФСР) утвер-

дить Окружные избирательные комиссии по 

выбирав п Ленинградский областной Совет де-

путатов трудящихся в составе следующих 

преаставггтелей общественных организаций и 

обществ трудящихся: 

и й и А й о 11 

Члены Окружной избирательной комиссии: 

Шарандо Анна Митрофановпа—от коллек-

тива работников районного финансового отве-

ла исполкома Сланцсвского райсовета; 

Горшков Виктор Николаевич—от рабочих, 
инженерно-технических работппкоп и служа-

щих шахты № 1 треста «Леггингралсланепр; 
Егоров Евгений Яковлевич — от рабочих, 

инженерно-технических работников и служа-

щих ремонтно-лгехаппческого веха комбината 
подсобных предприятии СУ-2 треста 'Газ-
сланпсстройЛ; 

Лакеева Ангелина Викторовна —от проф-
союзной оргапизапии газосланцевого завода. 

198-й большелучкинский 
избирательный округ 

Председатель Окружной избирательной ко - 

миссии—Колбасенко Федор Игнатьевпч — от 

профсоюзной организации тахты № 3 треста 

«Ленинградсланец,. 
Заместитель претседателя Окружной изби-

рательной коаiисспи-еан+д ое-, °tt!ип-_гнор-
гиевич — от рабочих, инженерно-технических 

работников и служащих комбината подсобных 
предприятий треста егазсланпестройЛ. 

Секретарь Окружной избирательной ко-

миссии—Пахнева Надежда Васильевна — от 

Слаппевский районной коммунистической ор-

ганизании. 

Члены Окружной избирательной комиссии: 

Яковлев Павел Михайлович—от коллекти-

ва работников шкалы № 2 г. Сланцы; 
Репкина Нина Петровна — от коллектива 

работников школы № 4 г, Сланвы; 
Карошина Александра Петровна—от ком-

сомольской организации шахты № 2 треста 

'Лен" нградсла нец; 

Иванов Борис Алексеевич — от коммуни-

стической партийной организации газосланце-

вого завода. 
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УЛУЧШИТЬ РАБОТУ ШКОЛ 
Итоги первого полугодия сви-

детельствуют, что педагогиче-

ские коллективы ряда средних, 

семилетних и начальных школ 

района добились лальнейтего 
повышения качества учебно-
воспитательной работы, укреп-

ления дисциплины учащихся, 

накопили некоторый опыт по-
литехвизании учебного процес-

са. Несколько лучше других в 
истекшем полугодии работали 
учительские коллективы средней 
школы J' 3, Загривской семи-

летней и четвертой семилетней 
школ. Работники третьей сред-

ний школы, например, добились 
павы шения успеваемости и ук-
репления дисциплины учащихся 

ва счет сплочения учительского 
коллектива, ва счет хорошей 
пистагговки работы родительско-

го комитета школы, тесной свя-

зи с родителями учащихся. 

Но эти успехи нег п коей ме-
ре не могут явиться основанием 

для успокоении, самообольще-
ния. В работе школ города и 

района, как о6 этом указыва-
лись па январском учительском 

совещании, имеется еще много 

больпгих недостатков, ошибок в 

воспитагнли детей и постановке 

учебного пропгсйа. Эти недо-

статки и ошибки привели к то-

му, что в ряде школ допущено 

снижение успеваемости в сравне-

нии с первой учебной четвертью 

текущего учебного гида. Успе-
ваемость по району составила 

немногим более 83 процентов 

Хуже других работала в первом 

полугодии Рулненскан семилет-

няя школа. Успеваемость уча-

щихся здесь составила за пРр-
вое полугодие всего ли щь 72,6 
процента. Так произошло пото-
му, что директор этий школы 

т. Рябова и отде.льпыс учителя 

емирплись с недостатками, не 

приняли конкретных и рети-

тельных мер к укреплению дис-

аиплины школьников, не обоб-
щали и не внедрял" в практи-

ку передовые приемы препода-

вания и Воспитания детей. Не-
которые учителя в течение по-

лугодия не интересовались зна-

ниямги отдельные учащпхсп, а 

паток ставили им дпойки. В 
школе находится в запущенном 

состоянии массовая работа. Пе 
работают кружка. Пионерская 
организация мало помогает учи-

телыкиму коллективу в укреп-

лении дисциплины школьников 

Некоторые учителя школ го-

рода и района уделяют лгало 

внимания методике преподава-

ния, правильный организации 

урока, нередко поверхностно 

объясни ют новый учебный ма-

териал, мало отводят времени на 
вякпе.ппниын •,.. - --

t так по-

- тону, что у учителя пе остает-

.,V ц гёмй -о --у я дтул-а пндгах. 

Ваааций ученикам, и делается 

это после звонка, а между тем 

на опрос прийчеипого материа- 

икнут. 

цпнсесспн ясли нас'гоятельно тре-

буют отказаться от негодных 
методов преподавания, добиться 
такого положения, чтобы уча-

4 4 

С январского 
учительского совещания 

4 4 

щихся хорошо 4усваивал мате-

риал на уроке. 

Докладчик заведующий РОНО 
т. Васильев и выступающие в 

прениях указывали, что особен-
но низка успеваемость учапгих-

ся по математике, русскому 

языку и литературе. Препода-
ватели этик дисциплин должны 

сделать для себя соответствую-

щий вывод, принять все меры 

к тону, чтобы изжить этот не-

достаток. На улучшение препо-

давания математики, русского 

языка н литературы должны 

обратить особое внимание руко-

водители и партийные организа-

ции школ. 

На учительском совещании 

говорилось также о том, что в 

первом полугодии в школах про-

дела на значительная работа по 

политехническому обучению 
учащихся. Преподаватели физи-
ки, химии, биологии, математи-

ки лооросовестно относятся к 

выполнению лабораторных и 

практических работ учащихся, 

проводит экскурсии ткольникпн 

гга промышленные предприятия. 

Вопросам политехнического обу-
чения школьников особенно мно-

го уделяет внимания учитель-

ский коллектив второй средней 
школы. Здесь с помощью те-

фив оборудована мастерская, в 

которой проводятся занятия но 

тру з у. 

К сожалению, в политехни-

ческом обучении школьников 

имеют место большие недостат-

ки. Директора средних школ .У 1, 
М 3 и .1Уº 9 тт. Герасимова, 
Чиутипа и Настасьипа в своих 

выступлениях на совещании го-

ворили о том, что в школах, 

которым" они руководят, и в 

других школах для приведения 

уроков труда нехватает мате-

риалов, инструмгнтив, соответ-

ствующих помещений. В ликви-

даггии этого нелостатка школам 

района должны оказать дейст-
венную помощь руководители 

промышленных предпринтий и 

ирганизаиий. некиторые из них, 

например, директор и секретарь 

парторганизапии газогланпевого 

завода тт. Хохлов и Холопова, 
пока ограничиваготсн обещания-
ми, на деле очень плохо осуще-

ствляют шефскую помощь шко-

лам. 

участники совещания указа-

ли также на то; что в ряде 

школ, и прежде всего в пятой 
семилетней школе, плохи постав-

лено физическое и санитарно-

гигиеническое воспитание уча-

ьт., ..;:. Педягогичесгсие коллек-

1нвы должны гrа эту сторону 

дела обратить серьезное внима-

ние и устранить недостатки. 
В пелях улучгдения виспита-

тельиий работы в ткллах край-
не важно уси.г'ть связв с роли-

телимlг д, ореннылг 

образом улучшить работу роди-

тельских комитетов. В этом от-

нигпении поучителен пример 

учительского коллектива средней 

школы № 3. Руководство этой 
школы и учителя сумели нала-

дить клрошуго работу родитель-

ского комитета. Члены его ча-

сто посещают учащихся на до-

му, интересуются и бытом, 
беседуют с родителями, а роди-

тели, в свою очередь, регулярно 

посещают школу, присутствуют 

на уроках с мелью ознакомле-

ния с успеваемостью своего сы-

на или дочери. Важно, чтобы 
этот опыт был распространен 

среди всех школ района. Вы-
полнить эту задачу призваны, 

прежде всего, работники район-
ного отдела народного образова-
ния и партийные организации 

школ. Вместе с тем должно быть 
уделено не меньшее внимАпие 
тому, чтобы воспитательский час 

в школах провозился на высо-

ком уровне, по заранее разра-

ботанному плану, ибо это ока-

жет большое положительное 

влияние на улучшение дпспип-

лины учащихся и повышение 

успеваемости. 

Некоторые участники учи-

тельского совещания —директор 

средней школы део 1 т. Ге.раги-
мова, завелующая учебной 
частью средней школы 2 
т. Чернышева н другие— указы-

ia гн на неудовлетворительное 

руководство со стороны райкома 
комсомола школьными комсо-

мольскими и пионерскими орга-

низациями. В школах особенно 
неудовлетворительно работают 
ученические комсомольские ор-

ганизапии. Райком же комсомо-

ла мало советуется с руководи-

телями школ по вопросам под-

бора секретарей комсомольских 

организаций. Были случаи, ког-

да секретарями подбирались 
ученики старших классов, сла-

бо успевающие, не пильзующие-

ся авторитетом среди учащихся 

и педагогического коллектива, 

Райкому ВЛКСМ нужно пив-

седневно интересоваться жизнью 

и учебой комсомольцев в шка-

лах, принимать меры обществен-
ного воздействия к нарушителям 

школьной дисциплины, улуч-

шать работу школьных комсо-

мольских организаций. 
Итоги первого полугодия еви-

детелытвуют о том, что в шко-

лах района во втором полуго-

дии нужно очень миигое сде-

лать, чтобы добиться хорошей 
успеваемости и лальнейтего 
укрепления дисциплины уча-

щихся. Чтобы успегиыо решить 

эту задачу, нужно прежде 

всего побиться сплочения учи-

тельского коллектива, улуч-

шить его пеленаправленность, 

повысить ответственность учите-

лей, побиться, чтобы каждый 
из них изо дня в день совер-

шенствовал свое педагогическое 

мастерство, повышал идейно-
политический уровень. Партий-
ные, комсомольские и пионер-

ские организации призваны ока-

зать практическую помощь ру-

коволите.гям цгкот в устранении 

недостатков в учебнл-воспита-
тельной работе, которые были 
вскрыты на январском учитель-

ском совещании. 

Новогодние утренники у школьников 

Учащиеся Слапцевской сред -

лей школы J Г весело прово-

дят зимние каникулы. В ново-

годние праздники для учащих-

ся младших п старших классов 

были проведены утренники. В 

помещении школы установлена 

елка. Коллектив детской худо-

жествен ной самодеятельности 

поставил пьесу сМашенька2.. 

Школьники устраивают культ-

походы на просмотр кинокар- 
тип в клуб дШахтерл, катают-

ся на Лыках. 

В. Осивов, 
вааьоа средней шкоды Л@ 2. 

ДОСРОЧIЧО BЬIПi 
[119 ТИЛЕ THEE ЗА 

П0 ДОБЫЧЕ 
Слово горняков 

На достигнутом 
Успех работы нашей шахты 

во многом зависит от того, как 

работают коллективы главного 

и вспомогательного стволов. 

Из-за неудовлетворительной ра-

боты механизмов подъема пред-

приятие может недодавать ка-

гора сотни тонн сланца. Так 
это и было в недалеком прош-

лом. 

Чтобы добиться успеха, кол-

лектив горняков настойчиво бо-
ролся за освоение проектной 
мощности шахты. Тогда перед 

нами, рабочими подъема, вста-

ла важная калача — обеспечить 
бесперебойную работу механиз-

мов. 

По предложению слесаря Алек-
сапдра Скоробогатова заменили 

рычаги и вазы на более проч-

ные, при помощи которых фар-
туки при выгрузке слаппа "з 

вагонетки уже больше не отска-

кивали. Работа ствола пошла 

быстр, без задержек, Но на 

этом мы не успокоились. Стали 
искать новые пути повышения 

производительности труда. Не-
мало думали о том, как лучше 

устанавливать и выкатывать ва-

гоны из клети. Предлагали раз -Т 

не 
личные в 

товарищи 

Сергей 
Михаил п 
сенко, 

крытие 

тивили 

перь стоп 

томатичссн 

труда повд 

ли до вве; 

давалось в 

вагонов сJ 

это же вр, 

вагонов. 

Сейчас 
усовершен 

жателя д 

Ствола. 

Борись 
труде, sa 

заданий п 

рабочие п 

дед вдум= 

вершенств 

труда, вн 

все новое 

добьемся новых 
Дружно поддержав почин кол 

лективов передовых предприятий 
Москвы и Ленинграда, горняки 

нашего участка все шаре раз-

вертывают социалистическое со-

ревнование sa дальнейшее уве-

личение добычи сланца, sa до-

срочное выполнение заданий 
пятый пятилетки. В бригадах 
улучшается организм+цггя труда, 

внедряются передовые, прогрес-

сивные методы работы. Боль-
шинство горняков участка ов-

ладело несколькими спецггаль-

постями. 

Борьба за первенство в си-
циагистическом соревновании 

(О гействует дальнейшему разви-

тию творческой инициативы ра-

бочих, выдвигает среди них 

немало новаторов производства, 

показывающих высокую произ-

водительность труда. Бригады 
навалоотбойгцикоы, руководимые 

тт. Рябиииным, Захаровым и 

Рачковым, намного перевыпол-

нив свои годовые затания, ра-

ботают в счет июня 1955 года. 

Навалоотбийщики тт. Артютнн, 
Козлов, Гаврилов, Гущин, Itiи 

вель, Сал 
сов, Каты 
Юлии в t 

дятся егд+ 

Боа ьти 

боте лоби 
смены. П 
дневно вг 

сты тт. 

бурильщгг 
нов и 

тт. Морш 
нов и 

трансппр1 

рии, жи] 
гор ье в. 

Саесар 
пиком у' 

тт. Егор 
мают ( 
внутриш 

Киллен 
соревнуя 

извозите 

вит свое 

шит 1 

38-й год 

тября. 

3а 4 цикла 
Наша бригада., как и весь 

коллектив шахты ЛУв 1, борет-
ся за всемерное повышение 

производительнистм труда, за 

улучшение качества и сниже-

ние себестоимости сланца. Свое 
годовое задание мы выполнили 

еще в августе. Сейчас уже ра-

ботаем в счет июля 1%5 года. 

Успех достигнут за счет уве-

личения скорости проходки од-

ним забоем. При такой органи-

зации труда каждый член 

бригады четко знает свои обя-
занности и выполняет их стро-

го по графику. Сейчас, внед-

рив в Производство скоростной 
метод проходки, наша бригада, 
состоящая из шести человек, за 

две смены делает 4 пикла в 

сутки. Производительность тру -

в 
да нозро 

Наш 
рили в 

проходч+ 

В. Ф. Л 
Труд 

степени 

ты шах 

ступивт 

трудиты 

изводите 

пять но 

15о -г1 
во пят 

ннттг до 

ра. Сво 
шей ш 

еще 6о 
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i10-БОЕВОМУ ГОТОВИТЬСЯ Н ВЕСЕННЕМУ СЕВУ! 

Колхозу имени Калинина 

нужна конкретная помощь 

подъезжаешь к иент-
усадьбе сельхозартели 

цейи' Калинина, то неволи го 
5ращаешь внимание на огром-
ые к чи торфа, подморожен-
ые варскни морозов н за-
ып е Снегом. Более 2 ты-

этого пенного удобре-
ия, готовленного еще два 
да зад, лежат, пе принося 

ода никакой пользы. 
— иотришь на это добро 
больно сердцу становится, —

)ворят колхозники. 
-- почему вы это добро 

а пи не везете? В.эдь ваши 
оля_ сих пор низкие урожаи 

лют? 
-- Это верно, что низкие. 

ткуда им высокими быть, когда 
ы и навоз не на все участки 
ладен. Нехватает его у нас. 

— Так вы торф кладите. 

ыстро урожайность поднимете. 
— Эти мы знаем. А выво-

гть его чем ? Ведь тракторы 
`зсбу ся. ,Правда. руководи-
ли дненской МТС обещали 

аи помочь. Но вывезли 95 тона 

прошлом году н на этом 

:покордись. 

Такое, примерно, суждения 

i Т не только с рядовыми 
никаыи, но н с предсе-

м правления т. Корюче-
и агрономом колхоза 

г реевым. И все останав-
тся на одном: в подго-

к весне колхозу нужна 
`фактическая помощь как со 

"'' ~н шефствующих оргагги-

,так н со стороны Руд-
МТС. 

сеиениые фонды в кол-

аасыпаны полностью. Зер-
г авеет высокий процент всхо- 

пропущено через зерно. 

льные машины, Особен-
_образцово содержит семен-

инды кладовщик лент-

о склада А. цIутов. 3а 
не дни он провел вто-

подработку 125 цент-

гиенной пшеницы . 

подготовку к весение-

н колхозники полевод-

бригады 3 (бригадир 
она). За декабрь и дер-

и января они уже вы-

на лошадях более 400 по-

в навоза. Свыше 200 возов 

ог'Тдобрення вывезли также 

кХозники бригады № 4, 
имой А. Богданопой. 
ы не сидим сложа ру-

говорит председатель 

т. Корючев. — На вы-

возке навоза лошадей исполь-

зуем. А сейчас к изготовлению 

торфоперегиойных горшочков 

приступаем. Для этой дели уже 

помещение подыскали, печь там 

оборудовал" и торф туда за-

везли, чтобы разогреть его и 

пустить в ваши ну. 

— Но почему же медлите с 

изготовлением горшочков, ведь 

другие колхозы уже десятки 

тысяч их наготовили? 
— Дело не в нас. И в этом 

вы сами убсд iтесь, когда в по-

мещение зайдете и с машиной 
ознакомитесь. Вазе агроном 

т. Андреев все объяснит. 
...Вот н помещение, где долж-

ны изготовляться торфоперег-
нойные горшочки. Большая его 

половина завалена огромной ку-

чей торфа. Жарко натоплено. У 
стены установлена машина 

«ИГ-9» и подключена к элект-

росети. 

— Вот из-за нее мы и стоим. 

Пеисправна машина, барабан 
перекошен, винтиков нехватает, 

—рассказывает агроном т. Анд-
реев. — Мы уме решили руч-

ные станки оборудовать и на-

чинать изготовлять питательные 

кубики. 
Слушая объяснения агронома, 

невольно возпикает вопрос: а 

знают ли о неисправности ма-

шипы «ИГ-9» руководители 
Руднепской МТС? Ведь совсем 

недавно они обвиняли правле-

ние колхоза в том, что оно не 

подготовилось к изготовлению 
горшочков и высокопроизводм-

ИЗГОТОВЛЕНО 28 ТЫСЯЧ 
ТОР ФОП ЕР ЕГН ОЙНЫ Х 

ГОРШОЧКОВ 
Проявляя большую заботу 

о будущем ург•жае овощей, 
колхозники сельхозартели 

„Шахтер" развернули дея-

тельную подготовку к вес-

н е. На участки, отведенные 

под овощи, вывозится навоз. 

Приводится в порядок пар- 

никовое хозяйство. Из 780 
парниковых рамомест все 

полностью очищегы, Заго-
товлена дерновая земля н 

подвезена к парникам. 

На днях, при активной по-

м ощи рабочих газосланиево• 

го заводя, под руководством 

колхозного агронома В. За-
даренкова колхозники при- 

ступили к изготовлению тор• 

оперегноаных горшочков. 

а первые три дня машиной 
.ИГ -9" уже изготовлено свы-

ше 28 тысяч горшочков. 

тельная машина «ИГ-9» про-

стаивает по вине правления. 

Получается довольно иепри-

гдядная картина, ярко раскры-

ваютая поверхностное руковод-

ство специалистов н других ра-

ботников М ГС подготовкой кол-

хозов к весне. Вмести того, что-

бы приехать в колхоз, выяснить 

на месте причины отставания, 

помочь правлению колхоза пра-

вильно организовать труд кол-

хозников на изготовлении торфо-
персгиойных горшочков или 

вывозке гга поля навоза, про-

следить за свиевременным при-

бытием в колхоз тракторов и 

наладить их бесперебойную ра-

боту, отдельные работники М ГС 
итсижмваютси в кабинетах и 

не проявляют ирганизугощей 
роли на селе. 

Сейчас в деревне наступил 

ответственный период подготов-

ки к весеннему селу. Прит.ла 
пора массовой вывозки гга поля 

навоза, торфа, сланцевой золы, 

наступило горячее время для 

приведении п порядок парнико-

пого хозяйства и изготовления 

торфоперегнийных горшочков. 

Рудценской М'ГС н ее специа-

листам следует оказывать кол-

хозам конкретную практическую 

помоть п иидготовке к весне. 

Надо принять нсо меры к тому, 

чтобы в эти пни в каждом кол-

хозе на вывозке навоза, кроме 

конского тягла, бесперебойно 
работали трактиры М•ГС. А ведь 

пе секрет, что до сих пор ыа-

шивно тракторная станция фак-
тически ие принимает участия 

в выпозге, на пиля органических 

удобрений и мало что делает в 

ускорении работ по изготовле-

нию тирфоперегнойных горшоч-

ков. 

Особо ванная роль на селе в 

этот период принадлежит Кол-

хозным партийным организа-

пиям. Они призваны мобилизо-
вать колхоз"" ков, механизато-

ров МТС и специалистов сель-

ского хозяйства на борьбу за 

образцовую подготовку каждой 
бригады, каждого колхоза к ве-

сенне-полевым работам. R со-

жалению, этого нельзя сказать 

о партийной оргаяизацг+и кол-

хоза имени Калинина. До сих 

пор она даже не имеет секрета-

ря, а заместитель т. Богда 
нова слаб вникает в жизнь 

колхоза, мирится е отставанием 

его. 

Умело использовать удобрения 
иотря на то, что давно 

установилась дорога, на 

пеj+ую было иного ссылок, 

в которые колхозы все еще не 

;1рчнлись в активную вывоз-

х видов удобрений. 

вывозят минераль-

рения колхозы имени 

и с06новлепнав землям. 

хозов не приступил еще 

ке фосфоритной муки, 

о заведомо знает, что 

наши преимущественно 

е. А медь фосфоритная 
Ока нейтрализует кислотность 

5спочве и является одним из 

незаменимых фосфорных удоб-
рений для паровых полей. 

Торф, как важнейшее орга-
ническое удобрение, был при-

менен в бильшом количестве на 
поляк наших колхозов в прош-

лом голу. Но агрономы, очевид-

но. не учли того, что весь торф, 
проверенный в агрохимлабора-
тории, обладает кислотностью и 

при внесении его в почву в 

чистом виде закисляет и без 
того кислые почвы. 

Чтобы не повторять ошибки 
прошлого года, необходимо не-

медленно приступить к компо-

И. Симченкое. 

стировапию торфа с навозом, 

добавляя в ату смесь фосфо-
ритную муку и слаппевую зо-

лу. Это вайтрализует кислот-

ность торфа. Второе преиму-

щество компостов: доза внесе-

ния его в почву нише, чем до-

за внесения торфа или навоза в 

чисток визе. Это очень важно, 

т. к. в наших колхозах ощу-

щается недостаток оргавиче-

ских удобрений, 

С. Бударнна, 
агроном. 

Совещание председателей 
сельских и поселковых Советов 

Недавно состоялось совеща-

ние председателей сельских п 

поселковых Советов Ленинград-
ской области. Участники сове-

щания обсудили доклад предсе-

дателя исполкома областного Со-
вета депутатов трудящихся Г. И. 
Воробьева «0 состоянии и ме-

рах улучшения работы сети ких 

г+ поселковых Советов. 
Докладчик н выступавшие в 

прениях отмечали огромную 

роль местных Советов в реше-

нии задач хозяйственного н 

культурного строительства. В 
Ленинградской области сейчас 
насчитывается 373 селыкпх 

Совета. За последнее время они 

стали глубже вникать в вопро-

сы подъема экономики н куль-

туры колхозов и совхозов. Мощ-
ным средством улучшения ра-

боты местных Советов явилось 

сопиалистическое соревнование, 

направленное па досрочное вы - 

волнение государственных за-

даний, на дальнейший подъем 

экинимики и культуры колхоз-

ной деревни. По итогам сорев-

нования за 1953 и 1954 годы 

решениям" Исполкома областно-
го Совета отмечена хорошая ра-

бота 64 сельских Советов. В их 

числе — Брининский, Ломоносов-
ского района. Опираясь на по-

мощь депутатов, постоянных 

комиссий и широкий актив, оп 

поиседневпо направляет работу 
находящегося на его террито-

рии колхоза имени Ломовосова, 
осуществляет контроль за его 

деятелыгостью. Колхоз своевре-

ыенгго провел уборку урожая 

зерновых н картофели, успеш-

но рассчитался с государством. 
Сельсовет организовал соревно-

вание жинотновоиов за созда-

ние прочной кормовой базы. 
итоги соревнования каждую пя-

тидневку сообщаются в колхоз-

ных бригадах. Систематическая 
передача опыта лагерного со-

держания скота, широкое рас-

пространсиие передивых мето-
лив его кормления пали хоро-

шие результаты. За высокие 

показатели в развитии общест• 
венного хозяйства сел ьхозартсль 

в истекшем гиду была прсд-

стаплена на Всесоюзной севь-
скохозяйствепной выставке и 

удостоена Большой золотой ме-

дали н диплома первой степе-

ни. 

Активная деятельность сель-

совета способствовала значитель-

ному улучшению работы куль-

турно -просветительных учреж-
дений, полному охвату детей 
всеобщим семилетним обуче-
нием. В школах Бронииского 
сельсовета успеваемость уча-

щихся составляет 95 процен-

тов. 

На совещании отмечались по-
ложительные результаты дея-

тельности Сиверского сельсове-
та, Гатчинского района; ипсн-

ского сельсовета, Красносель-
ского района; Яшивского сель-

совета, Выборгского района; 
Смольковского сельсовета, Воло-

совского района, и других. 

Вместе с тем участники со-

вещания указывали, что в об-
ласти имеется еще немало сель-

ских и поселковых Советов, ко-

торые подчас ограничивают свою 

деятельность заслушиваниец на 

сессиях докладов в редседате.iей 
колхозов о селыкихозпйствен-
ных работах, принимают общие 
решении, глубоко не изучают 

экополгику сельхозартелей, не 

оказывают им надлежащей по-

мощи в подъеме общественного 
хозяйства. 

Огмечалось, что деятельность 

сельских Советов не должна ог-

раничиваться вопросами сель-

ского хозяйства. Они обязаны 
контролировать и направлять 

работу всех находящихся на их 

территориях социально-культур-
ных учреждений, постоннпо за-

ботиться о6 улучшении псе воз-

растающих матер вал ьво -бьито - 
вых и культурных заприсов 

трудящихся. 

Опора сельских и поселковых 

Советов—постоянные комиссии. 

Ой их работе говорил" в своих 

выступлениях председатель За-
водского сельсовета, Красносель-
ского района, Г. В. Быстров, 
председатель 3ахопскоги сельсо-

вета, Ось гинского района, А. И. 
Малов и другие. 

Много внимания участники 
совещания уделили вопросам 

евоеврелгепного созыва сессий 
сельских и поселковых Сонетов, 
систематической проверки ис-
полнения принятых решений, 
периодическиго созыва сельских 

сходов, которые повышают ак-

тивность труды щихся в хозяй-
ственном и культурном строи-

тельстве "а селе. Местные Со-
веты должны усилить внима-

ние задачам благоустр,гйстиа на-
селенных пунктов, выполнения 

закона о всеобуче, самооближе-
иия, а также работе уличных 

комитетов, которых в об.ласги 
насчитывается би.iсе четырех -

сит. Дилг и обязанность сель-
ских и поселковых Советов 
постоянно ваботитыя о6 улуч-

шении ыедгпгинского обслужи-
вания населении, учебно-воспн-
тательпой работы в школах, о 

материальной помощи детиц-си-

рота м . 

Участники совещания подня-

ли вопрос о резком улучшении 

политико-восиитательгиой рабо-
ты Среди сельского населения. 

Отмечалось, что следует, преж-

де всего, усилить научно-атен-

стическую пропаганду, про-

паганду здорового быта. 
На совещании выступил сек-

ретарь Ленинградского област-
ного комитета КПСС Н. Д. Казь-
ыин. 

Бронинскому сельсовету, Ло-
моносовского района, — победи-
телю в соревновании сельских 

Советов на совещании было вру-

чено переходящее Красное зна-

мя исполкома Леноблсовета и 

обкома профсоюза работников 
госучреждений. (ЛенТАСС) 

По следам наших выступлений 

„Когда улучшат подачу электроэнергии?" 

Под таким заголовком в т. Булгаков сообщив в редак-

"s 154 нашей газеты было опуб-
ликовано письмо, в котором го-

ворилось о плохом электроосве-

щении в ломах, расположенных 

на улицах 1 й и 2-й Советской, 
Вокзальной, Речной м других 

Заместитель управляющего 

трестом •ЛенииградсланеЦ» 

цию, что факты, указанные в 

письме, подтвердились. Сейчас 
в городе Сланцы сдан в зксплуа-

тациго дополнительный трав-

сформаторный киоск. Для улуч-

шения электроосвещения наме-
чен ряд работ по рекопструкции 
осветительных сетей. 
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ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ 

Когда улучшится телефонная связь? 
В работе городских ытеле-

ний связи имеется много недо-

статков. Телгфопная связь не 

удовлетворяет трудящихся. При 
разговоре по телефону можно 

слыпгать различные помехи —

музыку, писторинние разгово-

ры. Это получается потому, что 

аппаратура на коммутаторах из-

носилась и требует замены. Для 
установки новый же аппарату-

ры пет помещений. Более двух 

лет тому назад районная кон-

тора связи получила новую те-

лефонную аппаратуру. Однако 

она ло сих пор не установлена, 
хранится в районной конторе 

связи, загролиждая и без того 

тесное помещение. 

Новые помещения для почто-
вых отделений должны предо 
ставить трест «Леннягралсла-
нс цв и газосланпевый завил. 

Но руководители этих прелприя-

тий тт. Ковалев и Хохлов пока 

что отделываются только обе-
танггям и. Трудящиеся города 
ждут, когда ати руководители 

перейдут от слов к делу. 

П. Румянцев. 

Бороться за качественный 
ремонт часов 

В городе Слапцы есть часо-

вая мастерская м ногопромарте-

ли. Недавно сюда из сапэиид-

станггии были сданы в ремонт 

стенные часы. 3а ремонт их 

уплатили 101 рубль. 
Но сразу яке, как только при-

несли часы из мастерский, пни 

перестали холить. Об этим бы-
ло сообщено мастеру т. Василье-
ву, который пришел устранить 

неисправность па место. Одна-
ко после его укола часы сно-

ва сразу же перестали ходить. 

По этому вопросу мы обра-
щались к тнхнируку артели 

т. Андрееву. Но нагла жалоба 
ни к чему положительноЧу не 

привела. Так мы были вынуж-

дены обратиться за помощью к 

другому часовому мастеру, ко-

торы й исправил стснпые часы. 

Руководителям Сланпепгкой 
многопромартгли необходимо 
усилить контроль за качеством 

ремонта часов. 

А. Кудрявцева, 
запхоз саваиндСтагздиг , 

ПО СЛЕДАМ НЕиПУБЛИКОААННОГО ПИСЬМА 

Группа работников Руднегг-
ской МТС прислала в ргдакцизо 

письмо. В нем указывалось на 

веудовлетворительпую работу 
столовый, которая открыта на 

усадьбе МТС. 
В письме, в частности, сооб-

щалось, что ассортимент блюл 
беден, вкусовые качества пищи 

желают много лучшего. На жа-

лойьз потребителей работники 
столовой не обращают внима-

ния. 

Письмо механизаторов было 
направлено в райпотребсоюз для 

принятия мер. Председатель 

правления райпотребсоюзат.'Пи-
роков сообщил, что факты соот-

ветствуют действительности. 
Правлением освобождены от ра-

боты завсдуюпхнй столовой Ани-
сизгов н руководящий повар Но 
риков. Освобождена также от 

работы -бухгалтер столовой Га -

лишена. На место их приняты 

более квалифицированные ра-

ботники. 

В столовой растиреп ассор-

тимент блюд. В склад завезены 

различные прозу кты :мясо, ры-

ба, сметана, овощи и др. 

Будет ли уютно 

в клубе? 
Ежедневно в клубе gП[актерп 

делзонстрируются кинофильмы, 
работает библиотека, занимают-

ся участники кружков художе-

ственной самодеятельности. Но 
в клубе холодно. От сырости 

портятся книги в библиотеке, 
а также музыкальные инстру-

менты и киноаппаратура. 

Много раз по этому вопросу 

обращались работники клуба в 

жилищно-коммунальный отдел 

треста рЛенинградсланедв. Таи 
им обещают улучшить работу 
котельной бани. Но дальше слов 

пело не идет. 

Необходимо налатить регу-

лярное отопление клуба gШах-
тер» . 

Т. Алексеева, 
заяедующяя библиотекой 
клуба „Шахтер". 

Слова расходятся 

с делом 

В общежитии 2 жилищио-

коммунальпиго отдела газослан-

невого завода размещено более 
10,1 молодых рабочих. Общежи-
тие к зиме подготовлепо плохо. 

В комнатах холодно. Батареи 
центрального отопления нагре-

ваются не везде одинаково. 

Временами приходит в общежи-
тие слесари ЖКО, посмотрят, 

его ремонт не производят. 

Бытовой комнаты в общежи-
тии нет. Имеются всего лить 
две розетки в кубовой. Невоз-
можно даже погладить костюм. 

Руководителям жилищно-ком-

мунального отдела газослаппе-

вого завода надо создать быто-
вые условия для молодых рабо-
чих. 

В. [unb, 
алектромоитер. 

Советы специалист..а 

Торфоперегноыные горшочки 
У нас имеются условия, что-

бы все колхозы района изгото-

вили необходимое количество 

тпрфоперегпийнык горшочков. 

Есть специальные машины 

t11Г-9». Только их згадо -как 

следует использовать и умело 

приготовить питательную смесь, 

необходимую для горшочков. 

Что же для этого требуется? 
Прежде всего, нужно взять хо-

ргшо разлиживптнйся и имею-

пзий необходимую кислотность 

торф. Лучшим для этой гзели 

является торф низинных болот. 
Качество употреб.ляелгого на 

гирщочки торфа необходимо про-

верить в агрыхпмлаборагории. 
Слелующсй составной частью 

торфоперегнойпых горшочков 

является перегнойная земля. 

Хорошим считается перегной, 
полученный от разложения ков-

скиго навоза и менее ценных 

—от разложения городского му-

сора. В смесь добавляется скреп-

ляющий материал — коровяк зг 

дгрггивая земля нсбольший кис-

лотности, которую можно наце-

нить пруловылг илом. Если бе-
рется торф е больгпой кислот-

ностью, то его надо прежде 

произвестковать, добавив две —

три части известковый муки, в 

каждому колхозу 
зависимости от веса торфа. Пи-
тательная смесь должна быть 
структурной, достаточно связан-

пой, не рассыпающойся при 

прессоваигги. 

Для выращивания рассадьз 
капусты и помидоров в горгиич-

гсах рекогенпуется составлять 

питательную смесь из семи ча-

стей торфа, двух частей перег-

ноя, одной части зерновой зем-

ли или прузового ила ы одной 
части коровяка. Крике того, на 

один кубический метр смеси до-

бавляют 1,5 килограмма ам-

миачной селитры, 2 килограм-

ма суперфосфата и 0,5 кило-

грамма хлористого калия. 

Горшочки для выращивания 

огурпов можно изготовить мз 

снеси, состоящей из пяти ча-

стей торфа, трек частей навоз-

ного перегноп,одной части дер-

новой земли и одной части ко-

ровяка, с добавлением на 1 ку-

бический метр смеси 0,8 кило-

грамма аммиачной селитры, 

1 килограмма суперфосфата и 

0,5 килограмма хлористого ка-

лия. 

Если в хозяйстве нет торфа, 
то горшочки можно изготовить 

из одного перегноя, причем ко-

личество зерновой земли в сме-

си можно увеличить до '20 про-

центов. 

Торф, перегной и зерновую 

землю просеивают через гро-

хот, засыпают в корыто, ящик 

по точно установленной норме. 

В бочке одну часть коровяка 

заранее разбавляют 4-5 ча-

стями воды, причем количество 

возы, в котором разбавляется 
коровяк, зависит от влажности 

торфа и перегноя. Влажность 
смети должна быть в пределах 

от 65 ло 70 процентов. Мине-
ральные удобрения вносят при 

перелгегпиваини массы пырция-

ми в 3-4 приема, чтобы они 

лучше размешались, причем 

вносить их нужно строго по 

порке. Аммиачную селитру и 

калийную соль можно вносить 

вместе с водой, а суперфосфат 
и известь только в сукон виде. 

В зимнее время при произ-

водстве горшочков нельзя поль-

зоваться подморлженны ми ма-

териа.лами, а нужно в охлаж-

денньзй торф н перегной до-

бавлять горячую воду. Средний 
Вес одного горшочка рекомен-

дуется иметь не более 180-200 
граммов. С. Певочкии, 

гляввыяг агроном Рудвев-
сконл МТС. 

НАРОДЫ ЗАПАДНОЙ ЕВРОПЫ 

ПРОДОЛЖАЮТ БОРЬБУ 

ПРОТИВ ПАРИЖСКИХ 

СОГЛАШЕНИЙ 
Французское Национальное 

собрание 30 декабря 1954 года 

приняло решение о ратифика-
ции (парламентское одобрение) 
так называемых парижских 

соглашений, предусматриваю-

щих вооружение Западной Гер-
мании, создание западногер-

манской армии, армии, которая 

дважды на протяжении ;низки 

одного только поколения жгла 

и топтала французскую землю. 

Почему же французский пар-

ламент пошел на такой шаг, 

который означает для Франции 
акт самоубийства? 

Как уже сообщалось, Нацио-
нальное собрание Франции 24 де-

кабря отвергло первую н ос-

новную статью законопроекта 

о ратификации парижских согла-

шений. После этого сторонники 

воссоздания гитлеровской армии 

бросили все свои силы, чтобы 
лзобыми путями вырвать согла-

сие парламента на ратиq яка-

цию этих военных соглашений. 
Из Вашингтона же и Лондона 
усилились угрозы по адресу 

Франции. В такой обстановке 
30 декабря уже отвергнутая 

первая статья законопроекта 

была вновь поставлена на го-

лосование в Национальное собра-
ние. В результате прямого на-

жима из США и Англии сто-

ронникам подготовки новой 
войны удалось, хотя и с жал-

кими результатами, протащить' ретени 
ратификацию парижских согла- ля в 

шений. Но как? Во французе :ом i конферг 
Национальном собрании — 627 Африки 
депутатов; голосовало же за но из 

ратификацию -287, против ра- i премьеl 

тификации — 260, кроме того, звана с 

40 депутатов воздержались от: во все 

голосовании, а остальные же—.ского г 

просто не явились на заседание.Африке 
Таким образом, ратификация ских с 

поенных парижских соглаше- ным, 

ний достигнута не только про- ференп 
тив воли франпузского народа, тай. 
но, по существу, и вопреки же- Созь 
ланию большинства парламента. кыторог 

'Результаты голосовангзя, — нять у 

вынуждено было сообщить даже африка 
американское агентство юнай- менате 

тел Пресс, — отражают нескры- вопрос 

ваемое нежелание всех слоев Азии 
населения Франции вооружать только 

Германию». телы тз 

Такое заключение совершен- мо от 

но резонно. Еще во время за- строе 
седания Национального собра- Азии 
ния сотни делегаций от имени едины 

трудящихся требовали от деду- кончиз 

татов иедипустить вооружения том, г 

германской фашистской армии. и мир 
Ныне широкое движение на- щаетез 

пионального единства в борьбе ге и г 

против парижских соглашений ние. I 
принимает все более мощный ямперi 

размах. Нетавно с заявлением запад 

выступило Политбюро француз- ные 
ской компартии. «Битва про- встрет 

доазкается, — говорится в зала- стоящ, 

лении,—народ Франции не при- начал 

знает и никогда не признаетгпоиск 

пагубные парижские соглаше-

ния» . 
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ЛЕКЦИИ ДЛЯ ТРУД5 
Сегодня, 9 января, в 13 чаоов в илуi 

цип Н» тему: „Международное положе 

Лекцию читает лекгор Леннвградски 
общества по р;спростравевию пилитич 

тов. Н. И. Юдин. 
Такая же лекция в 18 чадов состоит 
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